

令和6年度「送別行事」

中学3年生にとっては、県立高校一般入試（4日・5日）も終わり、ホッとしていた7日（金）に送別行事として、小学部・中学部を縦割りして8グループに分け、体育館や校舎の中に準備していたゲームを体験したり、クイズを解いたりしながら得点を競うレクリエーションを行いました。これまで各種行事を一緒に行ったり、小中一緒に遊ぶ日を設けたりと、とても仲の良い黒岩小中学校です。今回も楽しく思い出作りをすることができました。この日は、弁当の日でしたので、お弁当作りのお手伝いや自分で考えて全て作るなど成長段階に応じた、目標を立て頑張ってくれました。お弁当とてもおいしそうでした。



あの日から1年（中3）

左の写真は、中学3年生が昨年の4月9日に撮ったもので、右は、今年3月13日に撮った写真です。あまり変化は感じられませんが、どちらも本当に楽しそうですね。3月16日は卒業式でした。今年の3年生は、他を思いやり下級生にも大変優しい生徒達でした。きっと素敵な高校生活を送ってくれることでしょう。



あの日から1年（小6）

左の写真は、4月の春の遠足での1シーン、右の写真は、先日の送別遠足でお弁当を食べるところです。4月から6年生は中学生になり、校舎は隣ですが、自転車登校、部活動、教科担任制など小学校とは違った体験ができますね。仲間も1人増えます。新たなスーパーヒーロー伝説のスタートを楽しみにしています。



令和6年度も保護者・地域のみなさまには大変お世話になりました。おかげさまで、学校と地域が一体となり様々な行事に取り組む事ができました。今後とも「地域と共にある学校」を目指し、特認校の良さを積極的にアピールしながら頑張っていきたいと思います。令和7年度も変わらぬご支援よろしくお願ひします。（左から田植え、稻刈り、餅つき）

